



*Association
des Amis et
Fondation du
Centre de
documentation et
de recherche
Pestalozzi*



17 décembre 2021

Au seuil de la nouvelle année, le Comité de l'Association et le Conseil de Fondation du Centre de documentation et de recherche Pestalozzi vous adressent leurs vœux les plus chaleureux de bonheur, santé et réussite, et ce malgré les incertitudes liées à la crise sanitaire que nous connaissons.

Chères amies,
Chers amis,

Il y a une année nous avons dû annuler la traditionnelle fête-anniversaire de Pestalozzi prévue pour le 12 janvier 2021. Nous espérons en organiser une deux fois plus belle en 2022. Malheureusement, une mauvaise cinquième vague est là, bien présente. Nous aurions pu maintenir nos retrouvailles, mais à quelles conditions : entrée possible aux seuls vaccinés ou guéris et en plus testés dans les 24 heures précédentes ; masques durant toute la cérémonie ; collation possible uniquement assis par groupes autour de tables... Bonjour l'ambiance festive ! La situation s'améliorera peut-être ... mais nous ne sommes pas devins et nous ignorons quelle sera la situation sanitaire en janvier et février prochains. C'est pourquoi, ne désirant pas devoir annuler au dernier moment cette commémoration, ainsi que notre assemblée générale, le Comité a décidé à l'unanimité de ses membres :

- 1. L'annulation de la fête-anniversaire de Pestalozzi du mercredi 12 janvier 2022 et d'en organiser une trois fois plus belle ce même 12 janvier, mais en 2023.**
- 2. L'organisation de notre assemblée générale par voie postale. En février 2022, vous recevrez par poste les explications et le matériel nécessaires.**

Croyez bien que ce n'est pas de gaieté de cœur que nous avons dû prendre ces décisions.

Veillez agréer, chères amies, chers amis, nos cordiales salutations.

Pour le Comité de l'ACP
Jean-Louis Vial